



Гуманитарный проект УЗ «6-я городская клиническая больница»

1. Наименование проекта: «Сохраним новую жизнь!»

Проект направлен на модернизацию и развитие учреждения здравоохранения. Расширяются возможности учреждения здравоохранения для обследования лечения пациентов.

2. Срок реализации: 2024-2025гг.

3. Организация – заявитель предлагающая проект:

Учреждение здравоохранения «6-я городская клиническая больница»

4. Цели проекта:

- Совершенствование методов профилактики, диагностики и лечения патологических состояний плода и новорожденного.
- Определение путей рационального ведения беременности и родов при их осложненном течении.
- Оказание высококвалифицированной медицинской помощи женщинам групп высокого риска развития перинатальной патологии и их детям.

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- оснащение отделения современным медицинским оборудованием;
- закупка УЗИ аппарата VOLUSON E10;
- закупка станции центрального перинатального наблюдения INTLLISPACE PERINATAL PHILIPS;
- закупка универсального модульного неонатального монитора BM800B NEO для контроля жизненно важных параметров новорожденных;
- закупка фиброоптической системы для фототерапии новорожденных БилиФлекс УОМЗ, Россия, для обеспечения эффективного современного лечения желтухи новорожденных;
- закупка транспортного аппарата ИВЛ для новорожденных HAMILTON MEDICAL NEO C-1 либо T-1 для обеспечения инвазивной и неинвазивной вентиляции.

6.Целевая группа: пациенты акушерского стационара (женщины репродуктивного возраста и новорожденные дети), проживающие в районах прикрепленных женских консультаций и в рамках реализации внебюджетной деятельности родильного дома.

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

- ✓ Проведение мастер классов по обучению персонала.
- ✓ Предоставление информации в СМИ о необходимости совершенствования качества оказания медицинской помощи.
- ✓ Направление писем в гуманитарные организации представительств производителей о необходимости закупки медицинского оборудования.
- ✓ Мониторинг итоговой ситуации.

8. Общий объем финансирования (в долларах США) - 120 000,00 \$.

9. Средства донора 120 000,00 \$.

10. Место реализации проекта:

Республика Беларусь, г.Минск, ул.Уральская, 5

11. Контактное лицо: Заместитель главного врача по акушерско-гинекологической помощи – Борис Ирина Васильевна, тел. 245-18-32,

Главный бухгалтер – Семенник Ирена Чеславовна, тел. 398-86-29.



Аппарат ИВЛ Hamilton-C1



Монитор плода Philips Avalon FM50 M2705a



Монитор прикроватный для новорожденных BM800B neo



Ультразвуковой сканер GE Voluson E10



Humanitarian project of the Healthcare Institution «6th City Clinical Hospital»

1. Name of the project: «Let's save a new life!»

The project aims to modernise and develop the healthcare institution by expanding its capabilities for patient examination and treatment.

2. Implementation period: 2024-2025гг.

3. Applicant organization proposing the project:
the Healthcare Institution «6th City Clinical Hospital.

4. Project objectives:

- Improvement of methods for the prevention, diagnosis and treatment of pathological conditions in fetuses and newborns.

- Identification of rational ways to manage of pregnancy and childbirth in complicated course.

- Provision of high-quality medical care to women at high risk of developing perinatal pathology and their children.

5. Tasks planned for implementation within the project framework:

- equipping the department with modern medical equipment;
- purchase of VOLUSON E10 ultrasound machine;
- Purchase of INTLLISPACE PERINATAL PHILIPS central perinatal monitoring station;
- Purchase of BM800B NEO universal modular neonatal monitor for monitoring vital sings;
- Purchase of the fibreoptic system for phototherapy of newborns Biliflex UOMP Russia to provide effective modern treatment for jaundice in newborns;
- Purchase of HAMILTON MEDICAL NEO C-1 or T-1 ventilator transport device invasive and non-invasive ventilation.

6. Target group: patients of the obstetric station (women of reproductive age and newborns children) residing in areas attached to womens clinics and within the framework of the extra-budgetary activities of the maternity hospital.

7. Brief description of project activities:

- ✓ Conducting master classes train personnel.
- ✓ Providing information in the media about the need to improve the quality of medical care.
- ✓ Sending letters to humanitarian organizations to representatives of manufacturers about the need to purchase medical equipment.
- ✓ Monitoring of the final situation.

8. Total project funding (in US dollars) – 120 000,00 US dollars.

9. Donor funds 120 000,00 US dollars.

10. Place of project implementation: Republic of Belarus, Minsk, Uralskaya Street, 5, 220037.

11. Contact person: Deputy Chief Physician for Obstetric and Gynecological Care - Boris Irina Vasilievna, tel. 245-18-321,

Chief accountant - Semennik Irena Cheslavovna, tel.398-86-29.

